



SANTA MARTA DE TORMES



José Luis García, Mari Cruz Gacho e Hiroyasu Yoshioka./EÑE

La Semana del Japón incluye poesía, baile y música tradicional como novedades

EÑE

El director de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta, José Luis García, junto a la concejal de Educación, Mari Cruz Gacho, y el coordinador del programa de actividades culturales del Centro Hispano-Japonés, Hiroyasu Yoshioka, presentaron ayer la quinta edición de la Semana Cultural del Japón, que se celebra de forma bianual en el municipio, aunque la colaboración entre ambas entidades es continua a lo largo de cada curso, "lo que supone una satisfacción", afirma Gacho.

Este año, las actividades se desarrollarán desde el próximo lunes 28 hasta el 1 de junio, y comenzarán con la inauguración de la exposición de fotografía "Cuatro estaciones" y de un montaje decorativo "Koinobori" en el patio de la escuela. Entre las novedades destacan la inclusión de una charla de poesía nipona y la exhibición de música y bailes tradicionales. Además, los alumnos del colegio Martín Gaité disfrutarán de un taller sobre la cultura japonesa.

Un programa "gratuito y

EL DATO

PROGRAMA. Tras la apertura de las actividades con la exposición y el montaje decorativo, la Semana Cultural de Japón continuará el martes con un taller de caligrafía japonesa (Shodo) y una demostración de decoración floral (Ikebana); el miércoles tendrá lugar la ceremonia del té; el jueves un concierto de jazz y baile tradicional japonés (Souran Bushi) a cargo de los Alumnos de la Universidad de Waseda, y el viernes se clausurará con el final del curso de cocina japonesa y una charla de poesía nipona (Haiku).

abierto a toda la población, con actividades variadas y representativas de la cultura japonesa", afirma el director de la escuela. En este sentido, Yoshioka asegura que en estas jornadas "se va a intentar profundizar en el espíritu y transmitir la filosofía y la forma de ser y el concepto espiritual básico de camino".